MMF : rencontre au Québec pour prévoir la suite

Autor(en): Spieler, Michèle

Objekttyp: Article

Zeitschrift: L'Émilie : magazine socio-culturelles

Band (Jahr): [89] (2001)

Heft 1458

PDF erstellt am: 22.09.2024

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-282121

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

MMF

Rencontre au Québec pour prévoir la suite

Du 2 au 6 octobre dernier avait lieu à Montréal la 3^e rencontre internationale de la Marche mondiale des femmes (MMF). Cette rencontre avait comme objectif de consolider le réseau féministe d'actions mondiales créé pour la réalisation des événements de l'an 2000 dans le cadre de la Marche mondiale des femmes.

MICHÈLE SPIELER*

Les coordinations nationales de trente-cinq pays ont délégué quarantecinq participantes à cette rencontre. Une cinquantaine d'autres pays ont indiqué leur intérêt à poursuivre le travail en commun. En cinq jours de discussions et de débats intenses, les déléguées ont pris des décisions qui détermineront les bases de l'action de ce réseau pour les prochaines années. Très concrètement, des actions à court terme ont été identifiés. Une action en soutien aux Afghanes est à prévoir très prochainement. Deux conférences auront lieu au début de l'année prochaine et retiennent l'attention de la Marche : le 2^e Forum social mondial de Porto Alegre et la Conférence de l'ONU sur le financement du développement. Deux groupes de travail ont été mis sur pied afin d'assurer la participation de la Marche à ces rencontres, pour y être nombreuses et y porter un message spé-

Au début d'octobre, les bombardements de l'Afghanistan étaient imminents. De nombreuses déléguées ont décrit leurs inquiétudes liées à l'escalade de la violence, à la diminution des droits humains et au recul des droits des femmes, à la montée constante des intégrismes, aux drames quotidiens des Afghanes et d'autres victimes de conflits armés. Chacune a fait appel à l'urgence d'unir nos voix pour faire entendre ce que les femmes ont à dire sur la construction et le maintien de la paix. Ainsi, lors de cette rencontre, la Marche a écrit un texte constituant l'appel des femmes à la paix et à la construction d'un monde égali

taire, solidaire, démocratique et pacifique. Ce texte a été utilisé lors des vigiles pour la paix qui ont été organisées dans une quinzaine de pays le 5 octobre.

L'analyse de la conjoncture a démontré que la Marche conserve toutes ses raisons d'être: les problèmes de pauvreté et de violence envers les femmes continuent d'augmenter ; les décideurs politiques et économiques manifestent toujours une absence de volonté politique quant aux revendications de la Marche. Un mouvement mondial autonome de femmes a été suscité en l'an 2000. Un mouvement antimondialisation existe avec lequel il importe de bâtir des alliances solides. Suite à ces constats il était évident pour les déléguées, que la Marche continue, parce que nous avons la certitude qu'un autre monde est possible.

http://www.ffq.qc.ca/marche2000 *De retour de Montréal

abonnez-vous: 65 fr. pour recevoir l'émilie

l'émilie chez vous pendant un an (10 numéros) ou si vous hésitez, optez pour le recevoir 3 mois à l'essai



nom

prénom

adresse

NAP

localité

AVS, chômage: 52 fr.
Jeunes de moins de 25 ans: 52 fr.
(avec copie d'une carte de légitimation)
Abonnement de soutien: dès 80 fr.
Etranger: 70 fr.

Pour 35 fr. (étranger 45 fr.)abonnement réduit aux cinq numéros de l'émilie incluant le supplément-livres de la librairie l'Inédite.

A retourner à: l'émilie, case postale 1345, 1227 Carouge (GE)